

Communiqué des grévistes du collège Pablo Neruda 18 décembre 2024

Nous, personnels du collège Pablo Neruda de Stains, à la suite de notre mouvement d'hier 17 décembre, où 38 collègues étaient grévistes, avons reconduit notre mouvement aujourd'hui afin de nous organiser, de nous retrouver et d'affirmer clairement que la situation ne peut continuer ainsi. Une quinzaine de collègues étaient en grève pour ce deuxième jour.

Le mal être au travail, la situation alarmante dans notre collège continue et s'exacerbe aujourd'hui.

- Deux collègues ont reçu des coups de la part d'un élève
- Pour la deuxième fois en deux semaines, un.e collègue assistant.e d'éducation a perdu.e connaissance du fait d'une tension latente, de surmenage et de sous-effectifs de personnels

Nous affirmons qu'il n'est pas possible de reprendre le travail dans ces conditions. Nous sommes conscient.es du désagrément que cela implique pour les élèves et les familles, cependant, nous faisons cela dans un objectif d'intérêt général. Les conditions d'exercices du travail dans le collège sont nocives pour les personnels et les élèves (management, problèmes de sécurité, violences, épuisement professionnel, etc.).

Nous revendiquons une suspension des cours dans l'établissement demain jeudi 18 décembre pour réorganiser le travail de manière sereine et pouvoir accueillir les élèves en toute sécurité.

Nous sommes prêt.es à continuer le mouvement demain.

Les personnels du collège Pablo Neruda, réunis en assemblée générale ce mercredi 18 décembre

Appuyés par les sections Snes-FSU, Sud Education, CGT Educ'action